
 
Abg. Hartmann erkundigte sich, ob die Ergebnisse des hierzu bereits vor längerer Zeit in Auftrag 
gegebenen Gutachtens vorgestellt werden könnten. 
 
Dezernent Schwarz verneinte dies. Er werde im Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz zum 
Sachstand berichten. 
 
Der Landrat stellte im Übrigen das Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, den 
Antrag der SPD-Kreistagsfraktion vom 19.01.2010 in den Ausschuss für Umwelt und 
Klimaschutz zu verwiesen. 


